
LA JUNTA MUNICIPAL LA GUÁYIGA APOYANDO EL DEPORTE
En apoyo a las actividades deportivas de los equipos que representan el 

presidente del Club Franklin Minaya en compañía de los deportistas 

Distrito Municipal de La Guáyiga en las diferentes competencias 
deportivas, la Junta Municipal de esta localidad entregó hoy un cheque 
por valor de $30 mil pesos al equipo de baloncesto Los Trinitarios del 20 
como apoyo a su participación en el Torneo Municipal de Baloncesto que 
se está celebrando en el Municipio de Pedro Brand, el cheque fue 
entregado por la directora y el tesorero municipal Mirtha Elena Pérez La 
Popy, el vocal Máximo Disla y el Lic. Nathanael Escaño y recibido por el 

Natanael Fortuna y Johan Pérez.











En este día tan especial, muchas felicidades para todos aquellos que se 
entregan por completo a cumplir el rol que la vida les destinó, con amor y 
dedicación, dejando todo, arriesgando hasta su vida si fuere preciso. 
Felicidades trabajador Guayiguense.



Desde la Junta Municipal de la Guáyiga felicitamos a nuestro Intendente 
del Cuerpo de los Bomberos, el Coronel Alcidez Peña, reconociendo que 
nació un día como hoy, día del trabajador. ¡Felicidades doble!



enfermedades, por lo tanto, no permitas que nadie los maltrate y los 
humille, son personas del mismo nivel que tú y que nosotros.

ignores, al contrario cuídalos, valóralos, que por todo ese equipo de 
chofer y ayudantes, nuestra comunidad se mantiene limpia y nos libra de 

sino por ser día del trabajador digno de reconocer, de manera que 
No importa que sea día de fiesta, y por demás, no cualquier día feriado, 

cuando veas a estos hombres de trabajo pasar por tu sector no los 







Seguimos trabajando, esta vez en el sector de Palamara.











ESPECIALES

LA JUNTA MUNICIPAL LA GUÁYIGA IMPLEMENTARÁ PROGRAMAS 
PARA PERSONAS DE LA TERCERA EDAD Y DE CONDICIONES 

de la entidad, con la finalidad de afinar la implementación del programa 

La directora Municipal de La Guáyiga Mirtha Elena Pérez, La Popy, 
sostuvo hoy un encuentro con parte del equipo del departamento social 

que trabajará con las personas de la tercera edad y de condiciones 
especiales denominado A PESAR DE TU CONDICIÓN Y TU EDAD NO 
ESTÁS SOLO. 









Estuvimos visitando la oficina del Señor José Joaquín Joga ,Director 
Departamento de Seguridad Ciudadana de la Liga Municipal Dominicana 
donde nos recibieron junto a los Asesores del Director Coronel Profe 
Jorge Reyes y Tte Coronel Lic .Diego Narváez ,donde se trataron varios 
temas concernientes a la Policía Municipal y Los Bomberos,una mezcla 
de todo con relación a la seguridad y el buen cuidado de nuestros 
municipes.







En procura de continuar con la reestructuración de las organizaciones 

LA JUNTA MUNICIPAL LA GUÁYIGA REORGANIZARA  JUNTA DE 
VECINOS DEL KM. 20

comunitarias  de la localidad guayiguense, La Junta Municipal de esta 
demarcación realizó un encuentro con decenas de residentes del Km. 20 
para dar forma a los aprestos de reorganización de la Junta de Vecinos 
Los Trinitarios de este sector.









Nacional por el Agua, en procura de socializar las problemáticas que 
están provocando la disminución del preciado líquido.

Ministerio de Economía Planificación y Desarrollo, específicamente del 

ENCARGADA DE MEDIO AMBIENTE DE LA JUNTA MUNICIPAL LA 
GUÁYIGA PARTICIPA EN CONFERENCIA SOBRE EL AGUA
La encargada del Departamento de Medio Ambiente de la Junta Municipal 
la Guáyiga,  Ingeniera María Ventura, acudió a una invitación del 

Gabinete del Sector Agua, donde se llevó a cabo la conferencia del Pacto 







Nacional de Mujeres Politicas, en la misma estuvo participando la 

LA POPY PARTICIPA EN CUMBRE DE MUJERES POLITICAS
En el marco de la celebración del 80 Aniversario del derecho al voto 
femenino en la República Dominicana, la Junta Central Electoral a través 
de su Comisión de Políticas de Igualdad de Género, organizó la  Cumbre 

directora municipal de la Guáyiga Mirtha Elena Pérez, La Popy.









Este Miércoles llega INESPRE a la cancha del km 22. ¡Ven y lleva de 
todo a buen precio!



La Junta Municipal de La Guayiga, trabajando gracias al apoyo del 
Presidente Luis Abinader a través de la Liga Municipal con el proyecto de 
Aceras y contenes.









LA POLICÍA NACIONAL DE LA GUÁYIGA YA TIENE TRANSPORTE
Con mucha alegría y conformidad, La Junta Municipal de la Guáyiga 

Juntas de Vecinos que preside el señor Marco Pérez. 

anuncia la llegada de una camioneta y una motocicleta para nuestra 
Policía Nacional. Estas dos unidades fueron solicitadas al señor 
Presidente de la República, el Lic. Luis Abinader, cuando vino a nuestra 
comunidad. Esto llega a la comunidad gracias al esfuerzo en conjunto de 
todos los líderes de esta comunidad, especialmente la Asociación de 











a la comunidad.
La labor del equipo de ornato y limpieza, y chapeo dando mantenimiento 











La policía dando respuesta rápida a la comunidad de la Guáyiga, esta 
vez en el sector de los Garcías, el comandante Doñé dijo que esta nueva 
unidad está al servicio de toda la comunidad para eliminar la cantidad de 
atracos que surgen en horario de la mañana cuando salen a trabajar o 
estudiar y a su regreso en las noches.



En cumplimiento de la agenda quincenal planificada por el Concejo de 

municipal fiscalizador.
176-07, hoy se llevó a cabo la sesión ordinaria pautada por el órgano 
Vocales de esta Junta Municipal La Guáyiga y conforme establece la Ley 

EN SESION ORDINARIA
CONCEJO DE VOCALES DE LA GUÁYIGA TRATA DIVERSOS TEMAS 





llevar material a los diferentes sectores.
Gracias a Dios y al Ministro de Obras Públicas, estamos trabajando para 









Ya la Guáyiga tiene su Moto Volteo.
donde los camiones no pueden entrar, se hará una ruta para tales fines. 
aporte de un Moto Volteo. Este servicio llegará a los diferentes sectores 
Gracias a un colaborador nuestro, empresario, quien nos hizo este gran 







Si no retiras tu vehículo en 24 horas, tendrás que ir al canodromo a 
buscarlo.





#SeguimosTrabajando
Gracias a los moradores de los Palmares por su paciencia. 









#Seguimoscambiando
responsables y acompañar a sus niños al parque y cuidar de ellos. 
¡Ya tenemos un tobogán! Te toca a ti cuidarlo, y a los padres ser 





eviten futuros derrumbes. Obras Públicas está trabajando en la solución 
descargan en el entorno, además de un posible muro de gaviones que 
conciencia en cuanto a la basura y las aguas residuales que se 
Los trabajos a seguir en el sector de las Cayenas nos obligan a tomar 

definitiva de la famosa Laguna.











Así vamos en los Coquitos 3ero. Seguimos trabajando y en los próximos 
días vamos a los demás sectores.









AM. SOLO PIE DIABÉTICO. Te esperamos.
¡Ya sabes! Este sábado 14 a partir de las 8:00



En la mañana de hoy se dio cita en las instalaciones de la Escuela San 
José Obrero, la Fundación Alivia junto al equipo médico de Cendoe y la 

Olacio nuestro vice, Nicolás Chacon y Cristina secretaria de la 

iniciativa de Gerdau Metaldom de que ellos vinieran en ayuda, 
orientación y motivación al cuidado de los pacientes de pie diabéticos; 27 
personas fueron consultadas, y una charla sumamente interesante. 
Gracias a Doña Glenys de Metaldom por traer transformación a nuestra 
comunidad, al equipo de Asistencia Social, a la Policía Municipal por su 
apoyo, a Joel y el regidor Máximo Disla que sirvieron de Chofer, Renzo 

Gobernación, gracias por el apoyo.











¡Los sábados también se trabaja! Máximo Disla y la Directora Mirtha 
Pérez en Parque Duarte. #Seguimostrabajando









Las Aceras y Contenes de los Coquitos 3ero son una realidad. 
#Seguimostrabajando





reparación se hizo con la finalidad de mejorar, tomando a esta en 

tomada en cuenta. #Seguimostrabajando
consideración para cuando se dé inicio al plan de la reparación total sea 

Vásquez, mejor conocida como la dunda, tras con la lluvia y un ramo 

Con el departamento de Asistencia Social de la Junta Municipal de La 
Guáyiga, fue reparada una parte de la casa de la señora María Teresa 

caerle encima a su casita, además de reparar el piso, esta pequeña 











¡ATENCIÓN!



proyecto JAMBOLÁN SOLAR.
presentación de resultados del Estudio de Impacto Ambiental del 
proyectos, respectivamente, realizaron el pasado martes 17 de mayo la 
La arquitecta Lisa Peña y el ingeniero José López, gerente e ingeniero de 



¡Seguimos trabajando! El equipo de Ornato no descansa.





¡ATENCIÓN!



Hoy nos sentimos muy agradecidos de Dios por la oportunidad de, junto 
a un gran equipo de hombres y mujeres, recibir de mano de la Liga 
Municipal y del Map, este reconocimiento a la Gestión Interna, razón por 
la cual estamos comprometidos en cuerpo y alma a mejorar y hacer lo 
correcto, reconocer la gestión de La Guáyiga entre 235 Juntas Distritales 
nos llena de mucha satisfacción.











Presidente Luis Abinader de que, hasta no solucionar el problema de la 
Gracias a Dios y al Ministro de Obras Públicas tras el llamado del 

famosa Laguna no pueden retirarse los equipos, de igual manera 
solicitamos la cooperación de los vecinos de la parte alta su apoyo de no 
seguir arrojando basura y así evitar se tape.









adjunto a Obras Públicas, una solución definitiva de dicho mal. 
#Seguimostrabajando

vecinos del Sector las Cayenas, para evaluar la situación de las aguas 

La tarde de hoy jueves, el presidente de la Sala Capitular Catalino 
Familia, el vocal Jose Castellanos, la dirigente Aracelys Almonte, Henrry 
Ruiz en su calidad de colaborador de nuestra Junta Municipal 
acompañaron a la Directora a un levantamiento y conversatorio con los 

residuales que caen a la cuneta, tratando de buscar la mejor solución 











#Seguimostrabajando
todo lo contrario, te motiva a prepararse mejor por el bien del mismo. 
valoren, que sigan estudiando porque un hijo no detiene el conocimiento, 
bendición que Dios ha dado a cada una de ser multiplicadora de vida lo 
estás sola”, la Directora recomendó a estas jóvenes madres que la 
embarazadas de nuestra comunidad, bajo el programa “Mamá tú no 
Martínez y otros, hicieron entrega de varias canastillas a diferentes 
Amarilys, junto a nuestro Regidor Máximo Disla, Sucre Ramón, Noemí 
El departamento de Asistencia Social a cargo de las señoras Lorenza y 









El equipo de Ornato trabajando sin cesar a toda hora, te toca a ti ser 
vigilante de aquellos que creen que nuestra comunidad es todavía 

permitan que ensucien a tu comunidad. #Seguimostrabajando
monte, culebra y cacata, el Parque La Chola es de todos nosotros, no 











#Seguimostrabajando
Máximo Disla y la Juventud con Kimberly dando apoyo. 
Siguen los trabajos de Obras Públicas, estamos en Palamara, el Regidor 











hasta las 4:00 de la tarde.
temprano a la Escuela San José Obrero a partir de las 9:00 de la mañana 
Asiste a esta gran jornada, Superate transformando tu comunidad, ven 



Públicas trabajando por la comunidad.
demás sectores, el regidor Máximo Disla junto a un equipo de Obras 
¡Seguimos trabajando! Terminado en Palamara y de ahí seguimos a los 









¡Corre la voz!



llena de mucho orgullo, una mujer sencilla; una actividad organizada por 

fundación fungirá como madrina de estos parques.
las donaciones de un tobogán para el parque las Crayolas, esta 
Trinitarios que dirige Franklyn Minaya, la cancha y siembra de árboles y 
Disla y Jose Castellanos, donde hicieron entrega al Club Deportivo Los 
Raymundo Rodriguez junto a los Regidores Catalino Familia, Máximo 
Alianza Industria Comunidad, recibimos al Gerente de Pepsico Don 
el Ministerio de Industria y Comercio que dirige el Señor Ito Bisono y una 

Recibir a la Primera Dama Raquel Arbaje en nuestra comunidad nos 









El Director de la CAASD Felipe Suberví (Fellito), visitó el sector Los 
Coquitos 3ero dando seguimiento al proyecto de cometidas; dijo a todos 

empeño en solucionar dicha problemática. #Seguimostrabajando
entre otros. Agradecemos junto al Presidente de la Junta de Vecinos su 
que sean tomados en cuenta los sectores Pedregal, Yaco, Palamara, 
los que estaban presentes que al igual que los Coquitos a dado la orden 









Total Duarte.
En el parque Duarte, en la entrada de Hato Nuevo, al lado de la Bomba 



gestión de Residuos para el gran Santo Domingo.

del vertedero, así como el trabajo en conjunto de los 240 vertederos que 
Junta Municipal, en la que se acordaron temas como el del cierre parcial 
Duquesa efectuada en el Palacio Nacional en representación de nuestra 
Comisión Técnica Para la Rehabilitación del Vertedero a Cielo Abierto de 
La Ing. María Ventura participo en la reunión extraordinaria de La 

se encuentran en el país, entre otros aspectos importantes para la 











que poco a poco iremos cambiando el lodo por Asfalto.
intervenida por el Ministerio de Obras Públicas. A las demás, paciencia 
aceras y contenes al igual que otros, en los próximos días será 
La comunidad de Palamara por ser uno de los sectores que cuenta con 









Así va el trabajo de los Coquitos 3ero.









¡ATENCIÓN!



Si alguien conoce el dueño o la dueña de estos dos vehículos, favor 
comunicarles que camino al Merca Santo Domingo, retirarlo de la vía, de 
lo contrario serán llevados al cementerio de las chatarras.





Con la presencia del sub-director Renzo Olacio fue juramentada la 
comisión electoral que llevará a cabo el proceso de organización de las 
elecciones de la Junta de Vecinos del Pedregal, en un ambiente muy 
acogedor se llevó a cabo, donde participaron parte de la directiva actual y 
de las nuevas.











a Kimberly Taveras, iniciaron un verdadero cambio en la Guayiga, “De 
La Junta Municipal de la Guáyiga, presidida por Mirtha Elena Pérez junto 

Madre a Hija”, una actividad dedicada a todas las madres de nuestra 

actividad.

Guáyiga, donde se compartieron alegrías, música y el reconocimiento de 
grandes mujeres de la comunidad, más el homenaje póstumo a nuestra 
querida Norma Brito, quedó demostrado que la unión de todos nos hace 
más fuerte, Kimberly, Ana Francisca y nuestros regidores Catalino 
Familia, Máximo Disla y José Castellanos, junto a todo un equipo de 
protocolo, esa juventud incansable quien asumió un gran compromiso, y 
la conducción de Francys y Natanael (El Flow) hicieron posible esta gran 









con su propia historia. ¡Felicidades!
Madres reconocidas por su ejemplo de mujeres entregadas y cada una 











Máximo Disla, José Castellanos, Alcides Peña intendente de los 

empresarios de nuestra zona, hoy 31 de mayo, se dieron cita en el área 
de nuestra institución una representación de los empresarios, 
acompañados de nuestra Directora Mirtha Elena Pérez, el sub-Director 
Renzo Olacio, Lic. Catalino Familia presidente de la Sala Capitular, 

Carmen González, fueron testigos de esta maravillosa entrega; actividad 

Bomberos, Nicolás Chacón, Anito García, Rafael Cuevas como 
representación de las Juntas de Vecinos y los invitados Isaac Mateo y 

coordinada de la mano de nuestra encargada de Cultura Licda. Martha 
Casilla y un gran equipo de protocolo dirigido por Santiago Natanael 
Escaño. Gracias a todos los que asistieron a dicha entrega.

Ya es una tradición en la Junta Municipal de la Guáyiga reconocer a los 






